

RUTH ALBERT: 657257

Guía Para Criar Niños Felices

La psicopedagoga Ruth Albert ha realizado en Chile una estimable labor en la difusión de normas técnicas para la mejor formación y salud de niños y adolescentes. Parte de sus experiencias las ha volcado en libros que, por estar concebidos desde un ángulo de apreciación nacional de los problemas de la infancia, han tenido excelente recepción en el público. Tal es el caso de su más reciente creación: **CRÍARLOS FELICES**. Por Ruth Albert (Editorial Gabriela Mistral, 120 págs. 11.5x18 cms. Santiago, 1974).

La obra es ofrecida a los padres "que están esperando un niño", o que recién han tenido uno, o quizás se encuentran con algunas problemáticas para educarlo. Es así que se distribuye en capítulos que contemplan niveles ascendentes en la evolución del menor: el primer y segundo año de vida; el niño pre-escolar, su enseñanza y sus problemas más comunes; el periodo de la transición al periodo escolar; el niño entre los seis y los nueve y entre los nueve y los doce años.

El volumen es presentado por la Primera Dama, Señ. Lucía Hiriart de Pinochet, quien señala que la salud física y mental de los hijos es principal preocupación de las madres. Para destacar luego la conveniencia de una asesoría especializada que permita aplicar normas de conducta tendientes a obtener, por ejemplo, la superación de los problemas generacionales y así afianzar "familias avenidas, integradas a la sociedad, sin reservas mentales ni actuaciones equivocadas".

El enfoque de la señora Albert es fundamentalmente práctico y sus mensajes, aunque breves, sugieren o mueven a una reflexión más detenida sobre cada afirmación. Tal es el caso, como ilustración, de la guía que abre el repertorio: "Les recomendamos —dice— que aguarden la llegada de su guagua sin una pronunciada preferencia por su sexo". La explicación viene de inmediato: Su desilusión por un Juanito en lugar de una Rosita, o lo contrario, puede hacerse sentir en la criatura, más tarde, e influir negativamente en su futuro desenvolvimiento.

En su entendido total el libro que reseñamos es una invitación a los padres a tomar conciencia de sus responsabilidades respecto a la formación de los hijos y el peligro de una pasividad que prescinda intervenir en dicho proceso. Tal ocurre, por ejemplo, con la actitud de ellos respecto a la entretención de los hijos. Frente a un hábito muy extendido de delegar esa demanda en la televisión, y aun de recurrir a ella como un medio de liberarse del cuidado de los niños, la psicopedagoga advierte: "no olvidemos que el niño no es un juguete, que necesita ser cuidado, amado, orientado, estimulado".

Guía para criar niños felices. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1974

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Guía para criar niños felices. [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)